



Am Wortende kannst du den Unterschied von d und t nicht hören. Du musst das Wort mit einem Vokal verlängern, nur dann kannst du den Unterschied wieder erkennen.



Weit und breit finden sich keine Bücher.

Zwei wilde Hasen jagen über das Feld.

Die Wimpel schaukeln im Wind.

Der Streit unter den Brüdern war laut.

Das bunte Bild an der Wand war echt.

Die Flut kam in der Nacht.

Er kam spät am Abend.

Das Hemd war zu bunt.

Am Abend war es kalt.

Die Schrauben geben dem Gurt Halt.

Der Held im Film war blond.

1. Markiere zuerst in den Wörtern die Stelle, an der du keinen Unterschied zwischen <d> und <t> hören kannst!

2. Schreibe diese Wörter heraus und bilde die Verlängerung!

3. Diktieren anschließend deinem Partner die Sätze oder schreibe sie in dein Heft!

